



## Familienfreizeit an der Nordsee

Pohlheim/Gießen (rge). Hans-Eberhard Kümmel (l.), Geschäftsführer von Kümmel Bestattungen in Gießen, hat für eine Familienfreizeit der Lebenshilfe einen Zuschuss in Höhe von 500 Euro als Spende geleistet. Seit drei Jahrzehnten reist eine Gruppe von gehandicapten Mitarbeitern der Limes-Werkstätten mit ihren Angehörigen an die Nordsee, um einige schöne Tage miteinander zu

verbringen. Diese Fahrten organisiert die ehemalige Elternbeiratsvorsitzende der Limes-Werkstätten, Roswitha Heller (3.v.l., mit Sohn Oliver, 2.v.l.). Dementsprechend freute sie sich zusammen mit der Leiterin der Familienfreizeiten, Sabine Müller (r.) von der neu gegründeten gemeinnützigen Lebenshilfe-Reisegesellschaft proMundio, über die Spende. (Foto: rge)